
令和２年度  第４回安城市教育委員会定例会会議録  

 

日  時   令和２年６月２５日（木）午後１時３０分  

場  所   教育センター２階 会議室  

出席した委員  杉山春記   教育長  

       加藤滋伸   教育長職務代理者  

       近藤倉生   委 員  

伊奈  希  委 員  

久恒美香  委 員  

出席した職員  早川智光   教育振興部長  

       宮川 守  生涯学習部長  

       長谷部朋也 総務課長  

              稲留雄一   学校教育課長  

       原田敬章   生涯学習課長  

       名倉建志   スポーツ課長  

近藤一博  文化振興課長  

澤田敦至  総務課課長補佐  

 

傍 聴 者   なし  

開  会   午後１時３０分  

 

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

令和２年５月１４日開催の教育委員会定例会会議録  

 

第 ２ 教育長等の報告  

＜教育長＞  

５月 １５日  新型コロナウイルス感染症対策本部会議⑳  

１９日  小中学生用マスク寄贈（ジャパン・イースタン・トレー

ド株式会社）  

２０日  生涯学習施設視察  

２２日  新型コロナウイルス感染症対策本部会議㉑  



２５日  学校視察（安城北中学校）  

２７日  市幹部会  

学校視察（安城南部小学校）  

２８日  学校視察（錦町小学校）  

６月  ４日 市議会開会  

安城ライオンズクラブ消毒液寄贈  

５日 学校視察（安城中部小学校）  

愛知県市町村教育長代表者会  

８日 市議会一般質問  

９日 市議会一般質問  

１０日  新型コロナウイルス感染症対策本部会議㉒  

１１日  市議会議案質疑  

歴史博物館特別展視察  

１２日  定例校長会  

１６日  市議会市民文教常任委員会  

１７日  三河万歳後援会三役会  

１８日  ふれあい学級視察（南・北教室）  

２２日  総合計画審議会  

２４日  市議会閉会  

２５日  教育委員会定例会  

                      以上に出席しました。  

 

第 ３ 議題 

第１３号議案  安城市就学援助条例施行規則の一部を改正する規則の制

定について  

説明：学校教育課長  

内容：要保護児童生徒援助費補助金の国庫補助対象限度額の引き上げ

に伴い、本市の就学援助支給額を引き上げる。  

（全員異議なし承認）  

第１４号議案  安城市特別支援教育就学奨励費支給条例施行規則の一部

を改正する規則の制定について  

説明：学校教育課長  



 内容：特別支援教育就学奨励費負担金・補助金の国庫補助対象限度額

の引き上げに伴い、本市の特別支援教育就学奨励費支給限度額を

引き上げる。  

第１５号議案  安城市生涯学習推進計画策定委員の解嘱及び委嘱につい

て 

説明：生涯学習課長  

内容：安城市附属機関の設置に関する条例第４条に基づき、委員の解

嘱及び委嘱を行う。  

（全員異議なし承認）  

 

第 ４ 承認事項  

承認第１号 安城市緊急奨学支援金支給要綱の制定について  

説明：総務課長  

内容：新型コロナウイルス感染症拡大の影響に伴う家計収入の激減に

よって、大学生の就学機会や学習環境が経済的理由で失われない

ようにするため、市独自の支援を実施する。  

（全員異議なし承認）  

承認第２号  安城市小中学校学校給食無償化事業について  

説明：総務課長  

内容：新型コロナウイルス感染症拡大による子育て世帯の経済負担の

軽減を図るため、小・中学校の学校給食費の無償化を実施する。  

杉山教育長：保護者の立場でのご感想はいかがでしょうか。   

伊奈委員：本当に感謝しかありません。学校から配られる毎月の給食費

の明細も０円となっており、子どもが通知を持って帰ってきたときは、

私もとてもうれしく、「学校に頑張って行けば給食を食べさせてもら

えるよ」と子どもを励ましました。本当にありがとうございます。  

（全員異議なし承認）  

承認第３号  安城市小中学校児童生徒学校給食費等臨時補助金交付要綱

制定について  

説明：総務課長  

内容：学校給食費無償化事業に伴い、アレルギー等でやむを得ず給食

を欠食する児童生徒や市外の小中学校等に通い本市の給食提供を



受けていない児童生徒に対して、給食費相当額を給付する。  

杉山教育長：アレルギーで欠食している全児童生徒数や申請の割合等は

分かりますか。   

総務課長：割合等は把握しておりませんが、市内小中学校に通っている

方で申請している２３件につきましては、すべて宗教上の理由で欠食

している外国人の方となります。ですので、アレルギーが理由で申請

している方は今のところいらっしゃいません。  

久恒委員：外国人の方ばかりというお話でしたけれど、申請しにくいよ

うな雰囲気はありませんか。聞いたところによると、例えば、「不登

校の子は学校に行かなければお金がもらえる」と言われるから、この

システムがあるのはすごくありがたいけど、親としては申請しにくい

と言っていた人がいたので、その辺りはいかがでしょうか。  

総務課長：委員が指摘されるお話は、こちらでも聞いております。不登

校の子どもがいる家庭につきましては、先生が子どもの様子を家庭に

見に行かれた際に、この補助金のご案内をお持ちしてご説明するとい

う対応をしております。ですので、不登校の子が学校に来たときにご

案内をお渡しするということはしないように配慮しております。  

（全員異議なし承認）  

承認第４号 安城市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について  

説明：学校教育課長  

内容：安城市いじめ問題対策連絡協議会の委員を委嘱する。  

（全員異議なし承認）  

承認第５号 安城市教育センター企画運営委員の委嘱及び解嘱について  

説明：学校教育課長  

内容：安城市教育センター企画運営委員である安城市ＰＴＡ連絡協議

会会長の交代に伴い、委員の委嘱及び解嘱を行う。 

（全員異議なし承認）  

承認第６号  安城市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定につい

て 

説明：学校教育課長  

内容：学校教育法施行規則第２９条第１項において、学期及び休業日

については教育委員会が定めることとなっているが、本市学校管



理規則では休業日のみ規定していたため、学期について規定する。 

杉山教育長：本市としては当面の間、２学期制は考えておりません。学

期を明記するということで、特に今年は８月の最終日を１学期の最終

日と位置付けておりますので、そのこともあって学校管理規則上この

ように規定させていただいたという背景があります。  

（全員異議なし承認）  

承認第７号 令和２年度６月追加補正予算について  

説明：学校教育課長  

内容：就学援助給付世帯のうち、国からの補助であるひとり親世帯臨

時特別給付金の対象とならない二親世帯に対して、本市独自の生

活支援金を給付する。 

（全員異議なし承認）  

承認第８号 工事請負契約の締結について  

説明：スポーツ課長  

内容：地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に基

づき市議会の議決を要する令和２年度陸上競技場改修工事の工事

請負契約締結について、教育委員会の意見を聴取する。 

（全員異議なし承認）  

 

第 ５ 報告事項  

報告第１号  令和２年度６月議会報告について  

報告第２号  令和２年度社会教育施設の臨時休館について  

報告第３号  公益財団法人安城市学校給食協会の経営状況報告について  

報告第４号  安城市スポーツセンターの再開について  

報告第５号  終戦７５周年記念特別展「戦争に行くということ」の開催

について  

 文化振興課長：報告第５号について、補足説明  

 

第 ６ その他 

総務課長：次回の教育委員会定例会を７月３０日（木）午後１時３０分

から教育センターで開催。  

閉  会   午後２時５分  


